

## **Viande dans les plats préparés.**

### **Les regrets d'Agnès Le Brun**

Suite à la publication du rapport de la Commission européenne sur l'étiquetage obligatoire de l'origine de la viande dans les plats préparés, Agnès Le Brun, député européen et maire de Morlaix, a souhaité exprimer ses regrets :

« J'étais intervenue en amont dans ce dossier car le projet disponible en octobre ne contenait aucune proposition concrète, et le dossier avait été momentanément bloqué. Le rapport définitif qui vient de sortir n'a subi aucun changement substantiel. La Commission européenne continue de gagner du temps en renvoyant la

balle au Parlement mais je le répète, sans proposition de la Commission, nous ne pouvons pas avancer. »

« La Commission vient également d'adopter des mesures sur l'étiquetage de la viande fraîche. Certaines de ces dispositions empêchent de facto l'étiquetage d'origine de la viande comme ingrédient. La Commission n'est pas franche sur ce dossier. Elle se défend de refuser l'étiquetage d'origine de la viande dans les plats préparés mais se comporte par ailleurs comme si ce projet était enterré », déplore Agnès Le Brun.